

## Zum Tode von Linnerl Mader



Der Verein Hirmonstaler Bischofsmais trauert um Frau Linnerl Mader, die nach einem erfüllten Leben am 6. August 2024 im Alter von 89 Jahren verstorben ist.

Linnerl war seit 1953 aktives Mitglied bei den „Hirmonstalern“. Über Jahrzehnte sorgte sie in ihrer Eigenschaft als Näherin immer für einen sauberen Auftritt ihrer Vereinskameradinnen und -kameraden. Für ihren Einsatz für den Verein und die Tracht im Allgemeinen wurde sie beim 60-jährigen Jubiläumsfest 2010 zum Ehrenmitglied ernannt.

In seiner Grabrede würdigte Vorstand Sepp Loibl nochmals ihre stets freundliche und hilfsbereite Art, ihren unermüdlichen Einsatz für die Trachtensache, sowie ihre jahrelange aktive Teilnahme am Vereinsleben.

„Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren und sie nicht vergessen. Liebe Linnerl, ruhe in Frieden“, so Loibls Worte.

(Sepp Loibl, 1. Vorsitzender Hirmonstaler Bischofsmais)